
Publicado em 07/10/2022 - 18:38

Agência e Universidades aprofundam debate sobre o Pacto Regional pela indústria do ABC

Portal G7 ABC

A Agência de Desenvolvimento Econômico Grande ABC se reuniu, nesta quinta-

feira (06/10), com universidades, faculdades e escolas técnicas da região para

debater o Pacto Regional pela indústria.

Fruto dos debates do Fórum da Indústria do ABC, o Pacto está sendo construído

através da união de diversos setores e entidades, com o objetivo de fortalecer a

indústria e reunir esforços pelos desafios da região, tanto no desenvolvimento

social, sustentável, de inovação, entre outros.

Na reunião, estiveram presentes representantes da UFABC, USJT, USCS,

Metodista, FEI, UNIASSELVI, FATEC Mauá. FATEC Luigi Papaiz, ETEC Jorge

Street, ETEC Lauro Gomes, ETEC Profª. Maria Cristina Medeiros, bem como da

Agência e do Programa Terra 2 Inova.

O principal ponto destacado na reunião foi a necessidade de aproximação entre as

universidades e as empresas, para que possa haver um trabalho em conjunto, de

suporte e colaboração, desde o Ensino Médio até o Superior.

Além disso, outras pautas também foram levadas para serem incluídas no

documento, bem como nas questões de normatizações, certificações, governança,

assim como no diálogo entre as próprias universidades e as empresas da região.

Nesse sentido, o Profº. Drº. Vagner Bernal Barbeta, da FEI, falou sobre a

necessidade da convergência de esforços dos diversos setores: "Os mais

diferentes setores da economia precisam convergir esforços para que o Pacto de

fato tenha efetividade. Empresas, universidades, setor público e privado precisam

se unir, pois as dores são comuns. Um exemplo disso é o processo de

transformação digital, pelo qual as empresas terão que passar", comentou Vagner.

Para a Profª. Drª. Cristina Reis, da UFABC, o Pacto deve ser pela indústria, mas

pelos grandes desafios do ABC, como os sociais e de sustentabilidade.



"Não estamos protegendo a indústria só por ela mesmo, mas porque a indústria

auxilia nos demais desafios da região, tanto no social, quanto no sustentável e

alinhado aos Objetivos de Desenvolvimento Sustentável da ONU", comentou

Cristina.

Para o presidente da Agência, Aroaldo Oliveira da Silva, a iniciativa do Pacto deve

gerar uma onda de parcerias e de desenvolvimento pela região: "Entendo que com

o simbolismo e o potencial que a nossa região tem, juntamente com as

universidades, faculdades, escolas, poder público articulado, é essencial que

possamos sincronizar os esforços. Organizar os contatos, principalmente entre

indústria e universidade, vai canalizar as iniciativas e gerar uma sinergia para toda

a região", comentou Aroaldo.

https://g7abc.com.br/grande-abc/agencia-e-universidades-aprofundam-debate-

sobre-o-pacto-regional-pela-industria-do-abc
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